

Wie wichtig ist/ sind für Sie

1. die Gottesdienste am Wochenende in unserer Kapelle;
2. die großen feierlichen Gottesdienste an Weihnachten an Ostern und Pfingsten sowie die Adventskonzerte;
3. Ihre persönliche Feiern in der Kapelle bei Trauungen und Goldener Hochzeit;
4. dass Sie beim Tode eines lieben Menschen zum Totengebet, Sterbeamt und weiteren Gedenkgottesdiensten in unsere Kapelle gerufen werden;
5. dass unsere Kapelle auch für unsere evangelischen Mitchristen offen steht;
6. dass unsere Kapelle in der kalten Jahreszeit beheizt ist;
7. dass die Kapelle als besonderes Baudenkmal, das unsere Vorfahren unter großer Opferbereitschaft geschaffen haben, erhalten bleibt???

Das sind sieben Fragen rund um den Erhalt der Kapelle.

Wenn für Sie auch nur ein Punkt wichtig ist, würden wir uns freuen, wenn Sie sagen:

ich habe ein „Herz für Herz Jesu“ und werde Mitglied im Förderverein Herz Jesu Berschweiler

Ansprechpartner:

Birgit König Auf Weißmauer 19 Tel.: 06827/8684
Günther Oster Im Engstereck 37a Tel.: 06827/8150

Kath. Kirchengemeinde Marpingen Filiale Berschweiler Wir möchten die Kirche im Dorf lassen



Foto: R.M.

Haben Sie ein Herz für „Herz Jesu“

WERDEN SIE MITGLIED IM FÖRDERVEREIN

Was erreichten wir bisher mit Ihrer Unterstützung?

Durch Ihre hohe Spendenbereitschaft in früheren Jahren sowie durch die Erlöse von Jubiläumsfesten konnten viele Projekte in Berschweiler realisiert werden:

- 1, Neuanschaffung eines Tabernakels
- 2, die Beschaffung von Statuen und Kreuzwegstationen
- 3, die Innenrenovierung unserer Kapelle
- 4, die Orgel
- 5, die Überholung der Heizungsanlage

All dies wäre ohne Ihre Spende nicht möglich gewesen. Wir brauchen jedoch in Zukunft regelmäßige Einnahmen für die Instandsetzung und Unterhaltung unserer .

„Herz Jesu Kapelle“

in Berschweiler

Warum brauchen wir einen Förderverein?

Seit September 2011 gehören wir als Filiale zur Pfarrei Marpingen und bilden zusammen mit Alsweiler und Urexweiler eine Pfarreiengemeinschaft. Infolge allgemein zurückgehender Spendenbereitschaft sowie der Kirchenbesucher kann eine Unterstützung durch das Bistum nicht mehr im bisherigen Maße erfolgen.

Da weitere Maßnahmen im Innen- und Außenbereich unserer Kapelle anstehen, appellieren wir an alle Pfarrangehörigen sowie die Berschweiler Bürgerinnen und Bürger, haben Sie wieder ein

„Herz für Herz Jesu“

Werden Sie Mitglied in unserem Förderverein.

Der Förderverein ist ein eingetragener, selbstständiger Verein, welcher seine Mitgliedsbeiträge laut Satzung, nach Abzug der Verwaltungskosten, ausschließlich für Maßnahmen an der Herz Jesu Kapelle in Berschweiler zur Verfügung stellt.

Die Entscheidungen für welche Maßnahmen das Geld ausgegeben wird, werden von den Mitgliedern des Fördervereins als Vorschläge an den Vorstand und dem Vorstand getroffen.

Was kostet die Mitgliedschaft im Förderverein?

Ihr Mitgliedbeitrag dessen Höhe 1 Euro monatlich beträgt, können Sie durch Spenden erhöhen, und trägt dazu bei, langfristig dafür zu sorgen, dass unsere Kapelle in Berschweiler erhalten bleibt.